

des Hauptwerkes von Karl Marx, „Das Kapital“, auf dem VII. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands eine erfolgreiche Bilanz beim umfassenden Aufbau des Sozialismus vorweisen können.

Unsere Partei und die Bürger der DDR lassen sich von der durch das Leben bestätigten Wahrheit leiten: Wer mit der Sowjetunion im Bunde ist, der marschiert mit der Vorhut der Menschheit, der wird in der Geschichte immer zu den Siegern gehören.

Das Wachstum aller Potenzen der Hauptmacht des sozialistischen Welt-systems hat sich insbesondere seit dem Oktoberplenum des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei der Sowjetunion im Jahre 1964 bedeutend beschleunigt. Das wurde durch den XXIII. Parteitag der KPdSU überzeugend unter Beweis gestellt.

Die 12. Tagung des Zentralkomitees unserer Partei nahm zu den Ergebnissen des XXIII. Parteitages der KPdSU Stellung und traf die Einschätzung, daß der XXIII. Parteitag in der Geschichte der KPdSU und der internationalen kommunistischen Bewegung einen hervorragenden Platz einnimmt. Der XXIII. Parteitag der KPdSU gab eine exakte marxistisch-leninistische Einschätzung der internationalen Lage, der Perspektiven des Klassenkampfes und der weiteren Entwicklung des internationalen Kräfteverhältnisses. Er zog daraus außerordentlich wichtige, allgemeingültige Schlußfolgerungen für den Kampf der UdSSR, des gesamten sozialistischen Weltsystems, der kommunistischen und Arbeiterparteien und aller antiimperialistischen Kräfte. Die vom Parteitag beschlossenen Direktiven für den achten Fünfjahrplan zur Entwicklung der Volkswirtschaft der UdSSR haben eine neue Etappe des Aufbaus des Kommunismus in der Sowjetunion eingeleitet. Die Erfüllung der Aufgaben dieser Etappe wird die UdSSR noch schneller voranbringen, ihre politische, ökonomische und Verteidigungskraft weiter erhöhen, ihre internationale Anziehungskraft steigern und den Einfluß des sozialistischen Weltsystems weiter vergrößern. Damit leistet die Sowjetunion ihren Hauptbeitrag zur Sicherung des Weltfriedens und für den rascheren Vormarsch aller revolutionären Kräfte in der Welt.

Die Verwirklichung der vom XXIII. Parteitag der KPdSU einmütig gebilligten Leninschen Generallinie, mit der unsere Partei völlig übereinstimmt, beflügelt die Schöpferkraft des Sowjetvolkes. Das ist von erst-rangiger Bedeutung für die erfolgreiche Verwirklichung des Programms des umfassenden Aufbaus des Sozialismus in der DDR, für die europäische Sicherheit und die Erhaltung des Friedens in der Welt.